



## Şahin Çelikten

Türkei/Turkey

Geboren 1988 in Diyarbakir, Türkei. 2004–2008 Studium an der Anatolischen Kunstschule in Diyarbakir. 2008–2012 Bachelor Studium der Kunstpädagogik an der Marmara Universität Istanbul mit Schwerpunkt Malerei, Zeichnung, Fotografie und Grafik. 2010/11 Studienstipendium für die Universität Gießen. 2012/13 Masterstudium in Kunstpädagogik an der Universität Gießen. 2013 Einzelausstellung in der Galerie am Dom in Frankfurt. 2014 Ausstellung im Kulturring Meschede e.V., alte Synagoge (Meschede) sowie auf der Art Karlsruhe 2014. Fotografien bilden den Malgrund des aus Ostanatolien stammenden Künstlers Sahin Celikten, der in Deutschland lebt und arbeitet. Dabei ist das Foto lediglich grobe Vorgabe dessen, was dort in pastos-flächiger Malerei in realistischer Manier passiert, die sich gerne aber auch dazu hinreißen lässt, in abstrakter Formensprache zu schwelgen. Was sich im ersten Moment nach Gegensätzen anhört, wird, wenn man es visualisiert, zu einem harmonischen Ganzen fernab jeder Gewöhnlichkeit.

Born 1988 in Diyarbakir, Turkey. 2004–2008 Studied at the Anatolian Fine Arts High School in Diyarbakir. 2008–2012 BA study of art education at Marmara University in Istanbul, focus on painting, drawing, photography and graphics. 2010/11 Grant for an academic semester at the University of Giessen, Germany. 2012/13 MA studies in art education at the University of Giessen. 2013 Solo exhibition at the Dome Gallery in Frankfurt. 2014 Exhibition at the Cultural Circle Meschede e.V., old synagogue (Meschede) and at Art Karlsruhe 2014 (both Germany). Photographs form the canvas of the eastern Anatolian artist Sahin Celikten who lives and works in Germany. The photo is only a rough specification of what is happening there in pastry-scale painting in a realistic manner, which with pleasure is being tempted to indulge in abstract form language. What sounds at first after opposites, visualized it becomes a harmonious whole, far away from any vulgarity. [www.sahincelikten.com](http://www.sahincelikten.com)



Spiegelporträt, 2013, übermaltes Foto, Öl auf Aluplatte, 100x140 cm

Mirror Portrait, 2013, repainted photo, oil on aluminum plate, 100x140 cm